

Saint-Andéol- le - Château – 2015 (environ 30 km de Lyon)

Un lotissement qui veut être moderne- Norme standard 21^e siècle ?

Visite du parc et d'un lotissement construit depuis peu sur une partie d'un vaste terrain acheté avec le parc et le bâtiment 19^e siècle de la mairie de Saint-Andéol-le-Château.

Ce lotissement composé de cubes avec des toits plats, construit depuis peu, présente des façades avec des panneaux qui se décollent déjà (5). Il ne s'agit pas de logements sociaux. Ces photos présentent des logements habités.



1



2



3



4



5



6

Vue dans le paysage, depuis le bâtiment ancien de la mairie(6). Ces bâtiments sont alignés en bordure du parc.



Lotissement très minéral : pas de place pour des plantations. Imperméabilisation totale du sol (8). Sur le toit terrasse du garage, une pelouse artificielle (7).

Idéal pour garer sa voiture et rentrer chez soi, comme dans un appartement. Les terrains d'où sont prises les photos appartiennent au parc voisin et ne font pas partie du lotissement.

Il y a certainement une recherche architecturale, mais pas de caractère. Ces bâtiments ressemblent au type d'urbanisme appelé « boîte à chaussures » (à cause de leurs toits plats et de leurs volumes standards et réguliers) depuis 30 ans aux Etats-Unis, dans les zones d'activité et dans les villes. Ils pourraient être posés n'importe où, dans tous les pays.